

Lycée Bergson :

OUI au maintien du seul lycée d'enseignement général Dans le 19ème arrondissement !

Nous, élèves, parents d'élèves, enseignants, habitants et élus du 19ème arrondissement de Paris refusons la réduction annoncée de la capacité d'accueil au lycée Henri Bergson, seul lycée d'enseignement général du 19ème arrondissement.

Nous refusons la réponse du rectorat qui indique que le lycée Bergson n'est pas prioritaire.

Nous refusons la suppression de deux classes de seconde et qu'il n'y ai plus qu'une seule terminale S.

Au nom de quel principe les enfants du 19ème arrondissement seraient condamnés à n'avoir comme choix que les filières techniques ou de professionnalisation ?

Il y a une discrimination envers un arrondissement jugé «populaire» que nous ne saurions accepter. Nous refusons d'imaginer que les enfants du 19ème arrondissement soient condamnés à poursuivre leur scolarité dans une filière d'enseignement général dans un autre arrondissement que le leur.

Est-il possible d'imaginer une ville comme Rennes sans aucun lycée d'enseignement général ? Bien sûr que non ! A l'échelle de notre arrondissement, c'est ce que nous prépare l'actuel Ministre de l'éducation nationale !

Nom et Prénom	Adresse	Profession

Signatures à retourner au Bureau de Jean-Christophe Cambadélis - Député du 19ème arrondissement - 20ème circonscription de Paris - Palais Bourbon - 126, rue de l'Université - 75007 Paris – Par mail à contact@cambadelis.net